



1学期がんばりました！明日から夏休みです！

本日1学期の終業式を迎え、明日からは夏休みです。保護者・地域の皆様方には様々なご支援、ご協力をいただきまして、心から感謝を申し上げます。新型コロナウイルス感染症の予防対策として、3ヶ月の休校のあと学校が再開されました。これまでとは違う学校生活に、子どもたちは（保護者の皆様や先生たちも）、何かしらストレスを感じていたと思います。このような状況の中で、どのような教育活動ができるかを考えながらの日々でもありました。

前号で説明しましたが、本年度より学習評価の形式が変わりました「あゆみ」には、1学期の学習や生活の様子が記録されています。よかったことは褒めてあげ、もう少しのところはお家でも話をして今後役に立っていただきたいと思います。

今年度は、例年より短い夏休みとなりますが、「**早寝、早起き、朝ごはん**」の規則正しい生活習慣はもちろん、感染症対策（手洗い、うがい、マスク、3密を避ける、毎日の健康チェックカードの記入等）を心がけた夏休みを過ごしてほしいと思います。保護者の皆様には、有意義な夏休みになるように、お子様と話をさせていただきたいと思います。

〔学校教育目標〕

明るく元気な竜（たつ）の子の育成

「た」…… 助け合う子ども（情）

「つ」…… 強い心の子ども（意）

「の」…… 伸びゆく体の子ども（体）

「こ」…… 根気よく学ぶ子ども（知）

1学期終業式の様子

間隔を広く取りながら1学期の終業式を行いました。とても落ち着いた雰囲気の中で、聞き方も素晴らしかったです。4年生と2年生の代表のことはも、しっかり発表できました。



■ 予告なしで避難訓練を行いました！

7月20日（月）に避難訓練を行いました。今回は地震が発生したことを想定した訓練で、事前指導は各クラスで行っていましたが、子どもたちにはいつやるかは知らせてありませんでした。実際に昼休みに、避難警報の放送を入れると……。校庭にいる子どもは中央に、教室でないところにいた子どもは、シェイクアウト訓練のときのようにその場で低くなって待機していました。しかし、訓練ということもありますが、待機から避難するときに真剣さを欠く子どもも見られました。訓練でも真剣に行うこと、それが自分の命は自分で守ることにつながることを、これからも子どもたちに指導していきたいと思います。教師サイドも、決められた避難訓練でないとき、それぞれの教師の判断で行動しなければなりません。どんなことが今回の課題だったかを分析しながら、訓練することが目的にならないように、より実践的な行動がとれる避難訓練にしていきたいです。



■ あいさつ運動を行いました！

7月20日（月）の朝に児童会のあいさつ運動が、今年度初めて行われました。各クラスのあいさつリーダーと本部役員が児童玄関前で、登校してきた児童にあいさつを呼びかけました。あまり大きな声をだせない状況ですが、さわやかなあいさつ運動をすすめてほしいと思います。あいさつ運動の様子は、児童会テレビの「たつのこTV」で紹介されました。



■ 運動会の表現運動に向けて～アスとれの花輪コーチを迎えて～

7月28日（火）にアスとれの花輪様をコーチに迎えて、5校時に6年生、6校時に5年生が表現運動の基本となる動きや技を指導していただきました。一つ一つの動きを集中して、気持ちを合わせて行うことが大切な表現運動。その基本をしっかり身につけて2学期に臨みたいと思います。花輪様には毎年お世話になっておりますが、2学期もご指導よろしくお願ひいたします。



■ 合唱の発表を「たつのこちゃんねる」にUPしました！

「歌声のひびく学校」を今年度もめざしていますが、1学期は、新型コロナウイルス対策で合唱をする機会はほとんどありませんでした。そこで、歌声のすばらしさを感じてほしいという思いから、昨年度の竜王小公開授業研究会のアトラクション



での4～6年生の合唱と卒業式での卒業生の合唱を「たつのこちゃんねる」にUPしました。特に、卒業生の合唱は、3月からの休校という状況の中でも、最後の授業としての卒業式を、「限られた時間の中で、一人ひとりができる限りのことをしよう！」という卒業生の想いが込められた歌声になりました。今年度、これまでとは違う学校生活を過ごしている子どもたちにも、その想いを感じてほしいと思います。

■ 運動会について

今年度の運動会につきましては、通知でお知らせしましたように、新型コロナウイルス感染症対策として以下のような対応をさせていただきます。いろいろとご不便をおかけしますが、保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いします。（詳しくは、7/15と7/29の通知をご覧ください。）

- ① 半日開催になります。（低中高学年ごとの表現運動、各学年の競争競技1種目、たてわり種目）
- ② 給食・お弁当はありません。水分補給のための飲み物以外の飲食はご遠慮願ひます。
- ③ 今年度は、保護者席の場所取り抽選会はありません。
- ④ 競技中の学年の保護者のみ、観覧・ビデオゾーンでの立ち見で観覧になります。終わったら、待機ゾーン（場所取り、シート、テント、タープ、パラソル等の禁止）での待機になります。
- ⑤ お子さんの学年の色（水泳帽子）のリボンを配付して、肩につけていただきます。
- ⑥ 保護者の参観は、2名以内にさせていただきます。

■ 学校閉庁日&新型コロナウイルスに係る緊急時の連絡について

甲斐市では教職員の多忙化が社会問題化する中、8月12日（水）から14日（金）の3日間を「学校に日直等の勤務者を置かず、対外的な業務を行わない日（学校閉庁日）」を、今年度も設けることとしました。保護者の皆様には、学校閉庁日の設定についてご理解いただきますようお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症に係る緊急の連絡につきましては、通知でお知らせしましたように、平日の日中（8:20～16:50）は学校（055-276-2380）へ、時間外（夜間、土日祝日、学校閉庁日）は甲斐市教育委員会（055-278-1696）へ連絡をお願いします。